

22.11.2022

## **Impfzentrum im Pfalzbau schließt zum Jahresende**

Zum Jahresende stellt das Ludwigshafener Impfzentrum im Pfalzbau seinen Betrieb ein. Das rheinland-pfälzische Ministerium für Wissenschaft und Gesundheit teilte den Kommunen mit, dass sich der Bund aus der Ko-Finanzierung der Impfzentren zurückzieht und somit das Angebot der Landesimpfzentren nicht über das laufende Jahr hinaus fortgeführt wird.

Daher ist es am Donnerstag, 22. Dezember 2022, letztmalig möglich, dort während der Öffnungszeiten Corona-Schutzimpfungen – Erst-, Zweit- sowie Auffrischimpfungen – mit und ohne vorherige Anmeldung zu erhalten. Bis zu diesem Zeitpunkt besteht im Impfzentrum Ludwigshafen im Pfalzbau die Möglichkeit, montags, mittwochs und donnerstags im Zeitraum von 13 bis 17 Uhr sowie dienstags und freitags von 8 bis 13 Uhr Corona-Schutzimpfungen zu erhalten.

Impfwillige, die eine Corona-Schutzimpfungen erhalten wollen, sollten sich dafür ab 1. Januar 2023 an ihre Hausärztin und ihren Hausarzt wenden. Informationen beispielsweise zum Schutz vor Covid-19 und Impfmöglichkeiten sind auf der Internetseite [www.zusammengegegencorona.de](http://www.zusammengegegencorona.de) des Bundesministeriums für Gesundheit aufgeführt.